

## 地域おこし協力隊春澤隊員活動報告議事録

日 時 令和6年3月22日(金) 15:00～15:30

場 所 森町公民館 1階大会議室

出席者 別添委員会名簿のとおり

概 要 以下のとおり

### 1. 開 会

### 2. 春澤隊員活動報告

農林課地域おこし協力隊春澤隊員より報告

～質疑応答～

#### 伊藤委員

子供の中には木工が好きではない子が一定数いる一方で、プログラミング関係は人が集まる印象だが、それらを組み合わせた時の子供たちの反応についてお聞きしたい。

#### 春澤隊員

参加者は木工よりロボット等が好きな人が多い印象で、実際に動いた瞬間には熱狂があった。今回の課題として木工の要素が薄いというものがあり、それらは山や製材工場へ行く等して補ったが、より木工を近づけるものとしてハッカソンをやりたいと思っている。

#### 伊藤委員

大人も盛り上がっている様子だったが、競技的な要素が含まれていたからなのか。

#### 春澤隊員

そうだと思う。学校の先生が生徒を応援するという場面も見られたので、皆が一体となって応援したくなるのだと思う。

#### 事務局

今回は駒ヶ岳小学校と尾白内小学校という規模感でやっていたが、ちょうど校長先生もいらっしゃる鷺ノ木小学校くらいの規模での実現は可能か。

#### 春澤隊員

今回は基本的に私一人で回して、各回はこだて未来大学からお手伝いが2人、尾白内小学校の際は教頭先生等がお手伝いで入って何とか実現できたので、規模を拡大するならば運営側の人員も増やす必要がある。

**佐藤委員**

小学校単位での開催だったが、中学校や高校での開催は考えているのか。

**春澤隊員**

それについて1点検討していたが、小学生と中高生がタッグを組むというものも有りかと思う。そうすることで、私が小学生全員を逐一見るのではなく、彼らに中高生が付いて全体を見るような方法も取れるので、中高生の参加も良いと思う。

**伊藤委員**

お手伝いについて、先程の委員会の話にも繋がるが、せっかく町に大学生が来てくれるのだから、このようなイベントに呼べば彼らとコミュニケーションをとる機会になると思う。

**佐藤委員**

今回は小学校での開催であったが、多くの子供や親が参加したもりっこまつり等でも機会があればいいと思う。

**春澤隊員**

ぜひ検討したい。

**3. 閉会**